
匝瑳市教育委員会平成２７年４月定例教育委員会会議録 

匝瑳市議会棟第３委員会室 

１ 期  日 ４月２４日（金）開会 午後３時２５分 閉会 午後４時５０分 

２ 出席委員 

委員長    大木 睦子 

   委 員    阿部 一行 

   委 員    熱田 とし子 

委 員    平山 孝雄 

   教育長    池田 竹四 

３ 出席職員 

   学 校 教 育 課 長 小関 和雄 

   生 涯 学 習 課 長 水口  孝 

   図 書 館 長 藤崎 宏道 

   給食センター所長 椿  進 

４ 委員長挨拶 

 みなさん、こんにちは。４月の定例教育委員会を始めます。 

 新年度がスタートいたしました。近所の子どもたちの通学の様子を見ています

と、ほほえましく、緊張しながらも頑張って登校している様子で安心しました。 

子どもたちの事故のニュースが世間を騒がせていますが、子どもが安全に通学

できるように、不祥事が無いように、それぞれの施設が十分に活用されてみなさ

んの生活が充実するように頑張っていきたいと思います。 

一年間よろしくお願いします。 

それでは、４月定例教育委員会を始めます。 

５ 前回会議録の承認（前、３月定例会分） 

                 大木 睦子 委員長 

                 阿部 一行  委員 

６ 議事録署名人選出（本、４月定例会分） 

                 大木 睦子 委員長 

                 熱田 とし子 委員 

７ 現況報告及び当面の方針 



 資料に基づき、各課館室長が３月１日から３月３１日までの現況報告及び当面

の方針について説明があった。 

阿部委員 

各課室館センター長、着任早々、資料の概要を見ますと課題が山積のように見

受けられますが、本委員会を活用され、よりよい対処、対応できるよう審議して

いきたいと思います。 

 

８ 議事 

議案第 1 号 匝瑳市心身障害児就学指導委員会委員の委嘱並びに任命に 

ついて（案） 

  議案第 2 号 匝瑳市特別支援連携協議会の委嘱並びに任命について（案） 

  議案第 3 号 匝瑳市社会教育委員の委嘱について（案） 

  議案第 4 号 匝瑳市学校給食センター運営委員会委員の委嘱並びに任命につ 

いて（案） 

議案第 5 号 匝瑳市教育委員会基本方針について（案） 

（各担当課長から説明があり、審議の結果可決された。） 

阿部委員 

年間を通してたいへんな事業だと思いますが、この方針どおり進めていって 

いただきたい。 

平山委員 

補助教員配置事業については学校としてたいへん助かっていると思います。

補助教員を配置した人数把握だけではなく、効果について伺いたい。学校の規

模のほか、支援を必要としている児童の実情を把握して校長と連携を深め、よ

り効果が上がる配置事業であってほしい。 

  給食の食物アレルギー対策について、配食、献立についてどのように運用さ

れているのでしょうか。基本方針に記載されていませんが、内部で努力されて

いると思いますので伺いたい。 

給食センター所長 

アレルギー対策については給食センターとしても大きな課題となっていま

す。現在は、献立にアレルギー食材を表示して、児童生徒が各自保護者の指示



で対応しています。今後はアレルギー食の提供の体制、栄養士、調理師の配置

を確保し、学校と連携を深め進めていきたいと思っています。 

平山委員 

学校訪問を活用しながら、専門家である栄養士の学校現場への働きかけが重

要なのではないでしょうか。 

教育長 

補助教員配置事業についてですが、より効果的な配置となるように半年毎に

見直しをしています。 

平山委員 

匝瑳市では平成２２年に飯高小学校が八日市場小学校に統合しましたが、県

内でも平成２６年度から２７年度にかけて学校統合が進んでいる地域がある

ようです。統合がいいかどうかは十分考慮しなければならないと思います。少

人数の中での良さもあり、少人数では教育の活性化が図れないということがあ

るかもしれない。本市としてどういう状況にあるのでしょうか。 

教育長 

匝瑳小学校 PTA から統合の意志表示があるまでこのままにしておいてほしい

という申し入れがあり、その後進展は無かったのですが、３月に地区の各役員

代表者と面談してきました。これから教育委員会として、学校、地区と話し合

いを持ちたいと考えています。 

７ 協議事項 

  協議第 1 号 匝瑳市教育委員会感謝状の贈呈について（案） 

        （図書館長（公民館長の代理として）から説明があり、審議の

結果可決された。） 

８ その他 

   学校教育課長から今後の教育委員の行事等日程の確認と児童の事故報告が

あった。 

    

 


